



## ► SOCIEDAD

## Un libro recauda 20.000 euros para el Centro del Cáncer de Salamanca

ICAL / VALLADOLID

La presidenta de las Cortes, María Josefa García Cirac, y el consejero de Sanidad, Antonio Sáez, recibieron ayer en la sede del Parlamento a las autoras del libro 'Tan alta como un ciprés', acompañadas del procurador y alcalde de El Tiemblo, Rubén Rodríguez. La publicación recoge el testimonio de nueve mujeres abulenses que han superado un cáncer de mama y cuentan su experiencia «para decir a enfermas y familiares que de esta enfermedad se sale».

El libro tiene un doble objetivo porque todo el dinero que se recauda con su venta se destina de forma íntegra al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. Según avanzaron, hasta la fecha han logrado recaudar 20.000 euros y confían aumentar esta cantidad, ya que la publicación va por su cuarta edición.

Cirac expresó su admiración por estas «mujeres luchadoras» que con su vivencia «intentan ayudar a otras que en estos momentos están conviviendo con la enfermedad», ensalzando el carácter solidario de la iniciativa.

Por su parte, Sáez destacó la importancia de la investigación y recordó que Castilla y León cuenta con una potente red para estudiar esta enfermedad y con una organización asistencial adecuada.